

Les chiffres du SIDA au Maroc

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-12-07 18:40:32 - Vu sur pharmacie.ma

La Journée mondiale de la lutte contre le sida, célébrée le 1er décembre de chaque année, a été l'occasion pour faire le point sur l'évolution de la maladie au Maroc. Ainsi et selon le ministère de la santé, environ 29 000 Marocains vivent avec le sida et 65% ignorent qu'ils sont malades. Par ailleurs, le ministère a organisé, en collaboration avec des ONG nationales et internationales, une campagne nationale de dépistage du VIH qui se poursuit jusqu'au 11 décembre. Objectif: dépister au moins 140000 personnes, des jeunes et des femmes enceintes en particulier.